

## Algunos profesores en Algete tienen miedo a expresarse y a seguir con la Huelga

Las movilizaciones y huelgas de los profesores de secundaria están dando mucho que hablar en todos los medios de comunicación y en la sociedad en general. Los padres que han acudido a las reuniones con los profesores y con el AMPA están informados de primera mano de la problemática de los recortes del gobierno de Aguirre en la enseñanza pública.

Pero lo que comenzó como protestas y huelgas legítimas recogidas en la Constitución se ha convertido en algo parecido a una caza de brujas.

Algunos profesores tienen miedo a expresar públicamente su disconformidad con la política de educación del gobierno regional, se apartan a un lado y se expresan su miedo a la pérdida de trabajo y a otras represalias, algunos después de la reunión de tutoría te comentan susurrando "Mira lo que le ha

pasado a nuestra compañera" Incluso una persona ha llamado a esta redacción para que no publiquemos alguna fotografía donde ha salido en la manifestación de la plaza de Algete

Según publica el diario El País La Asociación de Madres y Padres de Alumnos del IES Gustavo Adolfo Bécquer (Algete) le ha enviado una carta a la Consejera de Educación Lucía Figar pidiéndole explicaciones por el "repentino desplazamiento" de una profesora, que imparte clases desde hace tres años en este centro, que era su destino definitivo. Esta profesora de Educación Física contó que aprendería Biología con sus alumnos para atender las prácticas de laboratorio en 1º de la ESO durante tres horas semanales.

Desde la Consejería señalan que "se le ha asignado un des-

tino donde imparte clases de su especialidad". Según los padres, tendrá que dar clases en dos institutos de San Sebastián de los Reyes.

El AMPA del Instituto Becquer de Algete por su parte ha gestionado distintas reuniones con el Director de Área y con la Con-

sejería de Educación de Algete para trasladar la problemática concreta de este Instituto que ha perdido 13 profesores y ello conlleva una merma en la calidad de la enseñanza. Enrique Ramos estudiará y trasladará a la Consejería el caso concreto de este Instituto algeteño.

